

校報 ひがし

ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく生きる

平成31年3月15日
たつの市立揖西東小学校
発行：校長 伊藤 忠司

NO. 13

卒業 そして 進級

～夢の扉を自らの手で～

柔らかな春の日差しを浴び、桜のつぼみも大きくふくらんでいます。

平成30年度も残りわずかとなりました。

6年生 41名は、まもなく巣立ちの時を迎え、在校生は進級していきます。

先日のニュースで、昨年5月に選手登録を外れたアメリカメジャーリーグ、マリナーズのイチロー選手の話題を耳にしました。チームで練習などを一緒にしていた彼は、試合に出場できず、途中で選手登録を外れます。

一時は“引退か”とまで報じられましたが、今年の春、また選手としてグラウンドに立つというのです。

1973年生まれ、45歳の現役野球選手イチロー！「306日ぶりにヒット」と、新聞の見出しがおどっていました。

今なお挑戦し続ける、

そんなイチロー選手が、日本の子供たちにおくったメッセージがあります。

それは「自分ができると思ったことは、必ずできるとは限らない。でも、

自分ができないと思ってしまったら、それは絶対にできない、

…略…自分が頑張っていたら、最後にできることもたくさんあります。

…**自分の中で自分の可能性を決めないで欲しい**」と。

だからこそ来たる日のためにしっかり準備をしておくんだという内容の話をされていました。

また、「その人がどんな人間か、というのは、人が見ているところで見える姿ではなくて、人が見えないところでどんな自分であるか、ということがその人であるような気がします。…略…」と。

変化の激しい不安定な世の中で、ついつい自分を見失いがちになってしまいます。

だからこそ自分の夢や希望をしっかりと持ち、その実現に向け強い意志で、たゆまぬ努力を続けることが大切であるというメッセージを受け取ったように感じています。

今、どの学年の児童も今の自分を見つめ、次の学年に向けて何をどのように頑張るかを考えています。

特に、6年生からバトンを受け継いだ5年生は、明るく挨拶のできる学校に、そして、当たり前前のことが当たり前前にできる学校を目指して頑張ろうとしています。

職員一同よりよい学校を目指して取り組んでいきます。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、登下校の見守りや危険個所の確認等、多くの場面で子供たちの安全にご配慮いただきましたこと、心より感謝申し上げますとともに、次年度も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。



【3年生：クラブ活動見学】3月4日（月）

1年間のクラブの最終日。あいにくの天候でグラウンドは使用できませんでしたが、それぞれのクラブがどんな活動をしているのかを知り、入部の参考にもらうために見学会が開かれました。3年生は、クラブの教室を訪問するたびに、感動の声をあげていました。廊下にはべっ甲飴の甘い香り↓



↑スライムづくりに驚く3年生

【6年生を送る会】3月5日（火）

学校児童会の機関車としてがんばってきた6年生。登下校をはじめ、低学年のお世話や行事、集会活動の企画、運営などをしてくれていました。そんなリーダーの6年生に、それぞれの学年が一生懸命考え、工夫して、感謝の心を伝えました。この送る会を運営してくれたのは、もちろん次の6年生です。笑顔いっぱいの集会になりました。

